



**CAMPAÑA ANTI-"MORDIDAS".** Una campaña para evitar que los empleados y funcionarios judiciales pidan o acepten propinas o "mordidas" por sus servicios, ha iniciado la Corte Suprema de Justicia. Al centro, el Presidente de la Corte, Dr. Francisco José Guerrero, da a conocer a jueces y funcionarios la campaña.

## Indignación por Reunión de Arias con Terroristas

Profunda indignación por la reunión del Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, con "integrantes de la banda de delincuentes terroristas", expresa don Herman Schlageter en nota enviada al embajador de aquel país en San Salva-

dor, Jesús Fernández. Schlageter, presidente del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales (ISEPES), en su nota al embajador dice:

"Señor Embajador: "Me permito manifestarle a usted la profunda

indignación que ha causado a los miembros de ISEPES, el hecho de que el Presidente Oscar Arias haya recibido a integrantes de la banda de delincuentes terroristas responsables de la mutilación y la muerte de miles de nuestros compatriotas.

"La actitud del Presidente Arias es un gesto altamente ofensivo hacia nuestro pueblo y una clara intromisión en los asuntos internos de nuestro país, motivos por los

—Favor pase a la página 15.



Alberto Buendía Flores.

## Reprimen Práctica de 'Mordidas' en Juzgados

Debido a la frecuencia con que se produce el intercambio de servicios públicos por "propinas" o "mordidas" en el ámbito judicial, la Corte Suprema de Justicia, por medio de la Sección de Investigación Profesional, está desplegando

una campaña contra este tipo de corrupción, se informó.

El presidente de la Corte, Dr. Francisco José Guerrero, advirtió ayer que los abogados no deben ofrecer pagos ilícitos.

—Favor pase a la página 15.

## Dicen Empresarios:

### No hay Libertad Política sin Libertad Económica

No puede haber libertad política sin libertad económica, ya que esta última se manifiesta sólo con hechos a través de la propiedad privada y en el derecho a disfrutar de los beneficios que de ella se generan, afirma el Lic. Ricardo López Batista, Director Presi-

dente de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas.

UDES, expresa su dirigente, está formada por los diferentes sectores de la actividad económica nacional, como agricultores, industriales, co-

—Favor pase a la página 38.

## Es Obligación de Gobierno Fomentar las Exportaciones

Ante la crítica falta de divisas existente en el país es obligación del Gobierno fomentar e incentivar las exportaciones de productos no tradicionales, sin descuidar el café, columna vertebral de la economía salvadoreña.

Así lo afirma el licenciado Mario Acosta Oer-

tel, al referirse a los beneficios que el Certificado de Descuento Tributario (CDT) ofrece a los exportadores de productos no tradicionales.

El entrevistado asegura que dicho certificado es una herramienta de apoyo fiscal a las expor-

—Favor pase a la página 15.

**NOS VISITA.** El Dr. H. Flores Alvarado, Representante-Director de la Oficina de la OEA en El Salvador, hizo una visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY.

## Reabren Museo Nacional

El Museo Nacional "David J. Guzmán" han sido reabierto al público después de varios días de permanecer cerradas debido a que estaba siendo remodelado.

En el acto de reapertura de este centro se destacó la colaboración aportada por los "Amigos del Museo", entidad

—Favor pase a la página 27.

## Producción Granos Básicos Bajará en 4 Departamentos

Debido a que la banca estatizada no aprobó los créditos de avío a los pequeños y medianos agricultores en el tiempo oportuno, la producción de granos básicos bajará en la próxima cosecha, en los departamentos de Chalatenango, Morazán, Cabañas y Usulután, aseguran dirigentes de la Asociación Nacional Campesina.

Según la ANC, los campesinos se han dedicado a vender leña o a trabajar como jornaleros, en vista de que el desempleo ha alcanzado índices alarmantes.

Un buen número ha emigrado a la capital y a otras ciudades en busca de trabajo, y al no tener suerte se han incorporado a los asentamientos de desplazados y damnificados para poder recibir de lo que regala la Cruz Roja y para tener un lugar seguro donde dormir, aunque muy lejos de su

—Favor pase a la página 34.

## Confirma Fiscal Existencia de Dictamen Caso Buendía

El Fiscal General, Dr. Roberto Girón Flores, confirmó ayer que ya existe un dictamen sobre

los cargos de corrupción de que se acusa al Ministro de Educación, Alberto Buendía Flores.

En conferencia informativa realizada en su despacho, el Fiscal dijo que sólo está esperando que los fiscales que realizaron las investigaciones le entreguen el dictamen para determinar si procede pedir a la Asamblea Legislativa un antejuiro contra el funcionario demócrata.

Como informamos en su oportunidad, el Ministro Buendía fue acusado en julio del presente año de utilizar para su provecho personal trabajadores y otros recursos de la Secretaría a su cargo, lo cual según los abogados consultados por EL DIARIO DE HOY, está tipifi-

—Favor pase a la página 38.

## Ministro de Propaganda Usurpa Crédito de Actos

Los titulares del Ministerio de Propaganda andan inaugurando pomposamente certámenes culturales, festivales de coros y danza, juegos estudiantiles y otras actividades, pero esos eventos son financiados por la empresa privada o las sociedades de padres de familia, declara el profe-

sor José Luis Castaneda, Presidente del Comité de Directores de Institutos Nacionales (CODINES). Dice que desde 1982 los profesores de educación física, de la Escuela de Danza, Orquesta Sinfónica, Escuela de Música, Casas de la Cultura y

—Favor pase a la página 29.

## Hacen Donativo Hogar Parálisis Cerebral

Un donativo por diez mil colones para la reconstrucción del Hogar de Parálisis Cerebral "Roberto Callejas Molitvo", hizo recientemente la Fundación Simán.

Los programas que el Hogar desarrolla, se dice, son únicos en el país, especialmente el de taller y el de terapia recreativa para niños y jóvenes con padecimiento severo de parálisis cerebral.

La Asociación Pro-Ho-  
—Favor pase a la página 34.

## ARENA Elige Candidatos por Santa Ana

SANTA ANA. En Asamblea General efectuada por miembros del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), fueron electos trece candidatos a alcaldes por el Departamento.

Durante la asamblea tomaron la palabra el Lic. Alfredo Cristiani, Dr. Armando Calderón Sol, Ing. José Francisco Merino, coronel Carlos Humberto Figueroa, coronel Sigfredo Ochoa Pérez y mayor Roberto D'auhuissou, quienes

—Favor pase a la página 29.



**INVITAN A FESTIVAL.** Directores de los grupos de teatro que participarán en el VI Festival de Teatro, patrocinado por Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, invitan al público. Informan: Celina de Alvarado, maestro Ion Cubicec y Ana María de Ruiz (sentados). De pie: Mario Tenorio, Bernabé de Flores, Esperanza de Hernández, Paco Campos y Dimas Castellón.

**¡Ultima Hora!**

—Favor pase a la página 62.